



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Konstituierende Sitzung des Berufsbildungsausschusses

Staatssekretär Zender: „Akzente in der Berufsbildung der Land- und Hauswirtschaft für die Fachkräfte von morgen setzen“

Staatssekretär Gert Zender hat heute die Berufungsurkunden an die neuen und stellvertretenden Mitglieder des Berufsbildungsausschusses (BBA) für die Ausbildung in Berufen der Land- und Hauswirtschaft übergeben.

„Der BBA bietet die einmalige Chance zum unmittelbaren Austausch, neue Perspektiven einzunehmen und ganzheitliche Bildungsangebote zu konzipieren“, würdigte Gert Zender die Arbeit des Forums. Dabei betonte er die Wichtigkeit, stetig hochwertige Rahmenbedingungen für die Nachwuchskräfte von morgen zu entwickeln sowie die Notwendigkeit, das Bildungsangebot in den sogenannten Grünen Berufen weiterhin zu optimieren. „Eine hohe Qualität der Aus- und Fortbildung ist das Fundament für die Fachkräftesicherung und eröffnet den Jugendlichen eine nachhaltige Perspektive auf dem Arbeitsmarkt.“

Hintergrund:

Die bisherige Berufungsperiode des BBA endete mit Ablauf des Jahres 2021.

Die 18 Mitglieder und deren zwölf Stellvertreter übernehmen mit Berufung in den BBA für vier Jahre u. a. die Verantwortung für Vorgaben der überbetrieblichen Ausbildung und verabschieden Prüfungsordnungen. Um den neuen BBA einzurichten, sind jeweils sechs Beauftragte der Arbeitgeber, der Arbeitnehmer und Lehrkräfte der berufsbildenden Schulen zu berufen. Sie sind in allen wichtigen Angelegenheiten der beruflichen Bildung zu unterrichten und zu hören.